
   
Envoyé : samedi 14 juillet 2018 14:59 
À : - Mairie Romainville Secrétariat Amenagement 
Objet : Fort corniche de Romainville 
 
Bonjour, 
Je voudrais apporter une observation à ce projet d'aménagement. 
Il n'y a guère trop d'espaces verts naturels dans les environs de Romainville. Il faut donc 
préserver ces espaces qui constituent un amortisseur en cas de phénomènes climatiques 
violents. De plus ces espaces sont un réservoir de biodiversité qu'il importe de garder. 
Le changement climatique nous impose d'être sobre en énergie et donc d'éviter toute 
construction nouvelle d'autant plus que la région comme le reste du pays dispose d'un nombre 
énorme de m2 d'habitations ou d'usines ou de commerces inoccupés.  
Il est contraire à l'équité entre régions de vouloir développer toujours plus la région parisienne 
et ce d'autant plus que cette région devient de plus en plus hors sol: sommes nous conscients 
qu'en cas de cessation d'approvisionnement, les franciliens sont en famine au bout de 2 à 3 
jours ? 
Il faudrait que le maire de Romainville comme beaucoup d'autres maires du Grand Paris aient 
le courage de limiter l' immigration dans leurs communes. La région parisienne est déjà en 
surpopulation. Céder à la pression foncière est céder à une course en avant mortifère pour les 
franciliens et pour le pays. 
Pour toutes ces raisons, je m'oppose à ce projet de destruction de notre espace de vie. 
Merci d'enregistrer mon observation et de m'en informer. 
Cordialement 
Christian Rozé 
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